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Guarujá: Conselho debate 
fi nanciamento da saúde

 AA desigualdade na distribuição de 
recursos foi tema de um encontro do 
Conselho Municipal de Saúde da cidade

A disparidade compromete dire-
tamente a expansão dos atendi-
mentos e a melhoria da rede as-
sistencial. A expectativa é que essa 
mobilização política possa gerar 

avanços importantes no fortaleci-
mento da rede municipal de saú-
de. Prefeito quer articular uma au-
diência com o secretário estadual 
da Saúde.                              CIDADES/A4

Mongaguá: MP 
apura contratos 
sem licitação
O Ministério Público instaurou in-
quérito civil para apurar contrata-
ções sem licitação realizadas pela 
Prefeitura de Mongaguá nos anos 
de 2024 e 2025. Ministério Públi-
co deu prazo de cinco dias úteis 
para o envio da relação completa 
de contratos e pagamentos reali-
zados sem licitação.       CIDADES/A4

Arte no Dique 
Arraiá celebra
São João no
Dique da 
Vila Gilda em 
Santos
Inspirado nas tradições 
nordestinas de São João, 
o Arraiá do Arte 2025 
vai colorir o Dique da 
Vila Gilda com música, 
dança, comidas típicas, 
brincadeiras e inclusão 
social nos dias 27, 28 e 
29 de junho, na sede do 
Instituto Arte no Dique, 
em Santos. O evento é 
gratuito e tem expecta-
tiva de reunir centenas 
de pessoas, reforçando 
o protagonismo cultu-
ral das comunidades do 
Dique e das palafi tas. 
A programação inclui 
espetáculos musicais, 
apresentações de ofi -
cinas culturais, parti-
cipação de quadrilhas 
convidadas, além de 
brincadeiras juninas, 
bingo benefi cente com 
prêmios incríveis além 
do tradicional correio 
elegante.           CIDADES/A4

DIVULGAÇÃO

Programação artística esquenta 
o inverno em Itanhaém

Eventos: ajuda a 
setor consumiu 
R$ 15,7 bilhões
Programa superou o limite de R$ 
15 bilhões fi xado em 2024 e está 
legalmente extinto desde abril. 
Ação emergencial foi criada em 
2021 para ajudar empresas afeta-
das pela pandemia e visou reto-
mada das atividades do setor. Os 
números constam da Declaração 
de Incentivos, Renúncias, Bene-
� cios e Imunidades de Natureza 
Tributária e contemplam as de-
clarações entregues até 2 de junho 
deste ano.                  SEU DINHEIRO/A5

Vereadores de Santos 
apoiam subsídio para 
o sistema             CIDADES/A3

Família de brasileira 
morta na Indonésia 
vê negligência     BRASIL/A7

Nova mistura pode 
derrubar preço da 
gasolina         SEU DINHEIRO/A5

AUTOLOTAÇÕES

Evento segue até 26 de julho, com diversas atividades culturais                 CIDADES/A4

DIVULGAÇÃO

Novidade na 
vacina contra 
meningite
Os bebês de 12 meses receberão 
a vacina meningocócica ACWY 
como dose de reforço para a me-
ningite meningocócica C. Isso sig-
nifi ca que, além do meningococo 
C, eles fi carão protegidos contra 
outros três sorotipos da bactéria 
(A, W e Y). Isso ajuda a prevenir ca-
sos de meningite bacteriana e in-
fecção generalizada no sangue, a 
meningococcemia. Somente este 
ano, o Brasil já registrou 361 casos 
de meningite causada por menin-
gococos, com 61 mortes. O Sis-
tema Único de Saúde já oferece 
o imunizante, mas atualmente a 
aplicação acontece apenas dos 11 
aos 14 anos.                          BRASIL/A7

SAÚDE & PREVENÇÃO
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CHARGE

R
esiliência é a palavra de ordem para todas 
as cidades nesta era de grave crise climática. 
É preciso adaptar as cidades para o enfren-
tamento dos fenômenos extremos, já que a 
fase de mitigação deixou de ser suficiente, 

diante da magnitude dos fenômenos extremos.
Sem uma política séria e consistente de preservação do 
ambiente natural, haverá irrefreável destruição de ecos-
sistemas. Isso vai reduzir ou mesmo exterminar serviços 
ambientais sem os quais não há a menor possibilidade 
de vida digna. Purificação da água, controle de enchen-
tes, prevenção a inundações e alagamentos, atenuação 
da temperatura para evitar as assassinas ondas de calor, 
que matam silenciosa mas bastante eficazmente.
Paga-se caro por não seguir a natureza. De acordo com o 
WWF, a substituição de serviços ambientais por infraes-
trutura artificial custará de dez a vinte vezes mais. Está 
comprovado que para cada real investido em sustenta-

bilidade, evitar-se-á um gasto 
de três a cinco reais em virtu-
de dos desastres que não são 
naturais, senão consequência 
de nossa incúria. Também ha-
verá custos para a saúde pú-
blica e para a infraestrutura 
urbana.
Se as cidades teimarem no 
desconhecimento dos males 
gerados pelo excesso de re-
síduo sólido e não tiverem a 
coleta seletiva como política 
pública efetiva, além do rea-

proveitamento do que é descartado, o custo do mane-
jo de lixo será cinquenta por cento maior, devido ao in-
vestimento em soluções que não são as ideais, como os 
aterros sanitários ou o transporte para locais distantes, 
diante da inexistência de lugares adequados nas proxi-
midades da área urbana.
Acrescente-se que cada tonelada de resíduo encaminha-
da a aterro sem adequado tratamento, onera o custo 
médio adicional a duzentos reais por tonelada, conside-
rado o transporte, a operação e o impacto ambiental.
De igual forma, sem drenagem urbana sustentável e 
proteção de mananciais, os custos associados a enchen-
tes serão muito maiores. E o pior: vidas estarão ameaça-
das. Isso sem falar nos custos de reconstrução e reparo 
do patrimônio lesado por enchentes. 
São apenas algumas observações para mostrar que é 
muito mais barato adaptar a cidade para o enfrenta-
mento dos fenômenos extremos do que deixar que as 
coisas aconteçam como tem sido até hoje. Deu para con-
vencer que resiliência é uma política humanitária que 
tem de ser encarada de frente e de forma resoluta?

* José Renato Nalini, Reitor da UNIREGISTRAL

É mais barato
ser resiliente

ARTIGO

José Renato 
Nalini

Isso é uma vergonha.

Joel Andre, sobre Novos 
pedágios na Padre Manuel 
da Nóbrega.

Poderiam duplicar a 
rodovia..

Ze Roberto Costa, sobre 
Novos pedágios na Padre 
Manuel da Nóbrega.

Gourmetizaram a 
passarela!

Boulevard áereo é inaugu-
rado no Parque Valongo.

POST

IMPRESSO
Este espaço é destinado a você, 
leitor-internauta, para reclamar, 
comentar, sugerir, interagir... sobre 
seu bairro, sua cidade, nossas 
matérias, enfi m, ele foi desenvol-
vido com o objetivo de ser a voz da 
população. Só há um pedido: que 
atentem às palavras. As expres-
sões ofensivas - que não sugerem 
melhorias à população - não 
poderão ser publicadas devido à 
nossa função pública. Comente 
em nossas redes sociais.

O ápice da fraude 
acontece quando 
as vítimas passam 
a investir em 
plataformas que 
imitam ambientes 
de trading, 
reforçando a ilusão 
de legitimidade

O 
Brasil vive uma epidemia de fraudes fi-
nanceiras digitais que ganhou contornos 
ainda mais sofisticados e preocupantes: o 
golpe da falsa mentoria de investimentos. 
Alimentado pela combinação explosiva 

de inteligência artificial, deepfakes e manipulação 
psicológica, esse modelo criminoso já provocou bi-
lhões de reais em prejuízos e tem nas redes sociais seu 
principal ambiente de proliferação.

Nesse cenário, uma decisão histórica do Supremo 
Tribunal Federal (STF) promete abrir um novo capítu-
lo na regulação e na responsabilização das plataformas 
digitais. Por maioria, o STF decidiu que as plataformas 
podem ser responsabilizadas civilmente por conteú-
dos ilegais publicados por usuários, mesmo sem deci-
são judicial prévia — uma mudança profunda na inter-
pretação do Artigo 19 do Marco Civil da Internet.

O timing dessa decisão não poderia ser mais rele-
vante. O golpe das falsas mentorias de investimentos, 
que se consolidou no Brasil a partir de 2018, chegou, 
desde 2023, a um nível de sofisticação tecnológica ja-
mais visto. Por trás desses esquemas estão quadrilhas 
organizadas, muitas vezes de atuação transnacional, 
que simulam ambientes de investimentos legítimos, 
utilizam vídeos falsificados de personalidades do mer-
cado financeiro e adotam inteligência artificial para ge-
rar interações altamente persuasivas com as vítimas.

A estratégia dos golpistas segue um roteiro bem 
definido. Tudo começa com anúncios pagos em plata-
formas como Instagram, Facebook, YouTube e TikTok, 
direcionados de forma cirúrgica a pessoas interessa-
das em “renda extra”, “investimentos seguros” ou apo-
sentadoria. A partir daí, as vítimas são atraídas para 
grupos de WhatsApp que simulam comunidades ex-
clusivas, onde interagem com personagens fictícios — 
mentores, professores e até outros “alunos” — todos 
criados e operados por IA.

O ápice da fraude acontece quando as vítimas pas-
sam a investir em plataformas falsas que imitam am-
bientes de trading, com gráficos, dashboards e, claro, 
lucros falsos — tudo para reforçar a ilusão de legitimi-
dade e estimular novos aportes financeiros.

A responsabilização das plataformas, nesse contex-
to, ganha contornos urgentes. Não se trata apenas de 
hospedar conteúdo problemático, mas de lucrar dire-
tamente com a disseminação desses golpes por meio 
da venda de espaços publicitários. As ferramentas de 
segmentação, tão celebradas como avanços da publi-
cidade digital, acabam sendo usadas para maximizar o 

alcance das fraudes, com uma precisão que beira o ci-
rúrgico na escolha dos alvos.

Ao decidir pela inconstitucionalidade parcial do 
Artigo 19, o STF sinaliza que o discurso da liberdade de 
expressão não pode servir de escudo para modelos de 
negócio que colocam em risco consumidores e investi-
dores. Como afirmou o ministro Alexandre de Moraes, 
não se trata de censurar opiniões, mas de coibir o abu-
so criminoso do ambiente digital.

O Brasil, aliás, não está sozinho nesse movimento. 
A União Europeia já adotou o Digital Services Act, e o 
Reino Unido, o Online Safety Act, ambos impondo às 
big techs um dever de cuidado na detecção e remoção 
de conteúdos ilegais. O que diferencia o modelo brasi-
leiro, entretanto, é o foco claro nos danos econômicos 
gerados por fraudes como as fal-
sas mentorias de investimento.

Para empresas como a Meta, 
dona de Facebook e Instagram, 
o risco jurídico deixa de ser teó-
rico e se torna imediato. A nova 
jurisprudência permite que se-
jam responsabilizadas com base 
no Código de Defesa do Consu-
midor, por falhas na prestação de 
serviço e na prevenção de golpes 
disseminados através de seus 
próprios sistemas publicitários.

Esse novo paradigma exige 
medidas muito mais rigorosas. 
As plataformas precisarão investir em sistemas de ve-
rificação de anunciantes, detecção automatizada de 
deepfakes, controle sobre algoritmos de segmentação 
e estabelecer canais de denúncia ágeis e efetivos. 

A decisão do STF não resolve, por si só, todos os de-
safios. Ela inaugura uma era de maior responsabilida-
de e de maior rigor na gestão do ambiente digital, mas 
também traz à tona debates legítimos sobre liberda-
de de expressão, possíveis excessos na moderação de 
conteúdo e os impactos sobre a própria dinâmica da 
internet.

O fato é que o golpe da falsa mentoria de investi-
mentos se tornou um teste de estresse para as estru-
turas regulatórias, jurídicas e tecnológicas do país. O 
sucesso — ou fracasso — na repressão desse modelo 
criminoso definirá não apenas o futuro da proteção 
dos investidores, mas também o papel que as plata-
formas digitais desempenharão na construção de um 
ambiente online mais seguro, ético e responsável.

* Jorge Ca-

lazans, ad-
vogado es-
pecializado 
na defesa de 
investidores 
vítimas de 
fraudes, só-
cio do escri-
tório Cala-
zans e Vieira 
Dias Advo-
gados

Artigo:
Fraudes digitais e o STF
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 A A morosidade no repasse 
de subsídio para as 51 vans de 
autolotação, que prestam ser-
viços essenciais para milhares 
de pessoas por dia, que usam 
o transporte público para aces-
sar os pontos mais altos dos 
morros santistas, está causan-
do indignação em parte do 
legislativo santista que pede 
mais agilidade na concessão.   

Embora o advogado da As-
sociação de Autolotação de 
Santos, Roberto de Faria, tenha 
informado esta semana que a 
viabilidade do subsídio tenha 
sido reconhecida publicamen-
te ano passado pelo próprio 
Prefeito Rogério Santos (Re-
publicanos), o projeto visan-
do o repasse em andamento 
na Administração ainda não 
tem data para ser apresentado 
e aprovado na Câmara.

Hoje, a Autolotação pos-
sui a concessão de sete linhas. 
Cada uma chega a transportar 
400 passageiros em média e 
conceder cerca de 40 passa-
gens gratuitas por dia. O as-
sunto saiu dos corredores da 
Administração Pública após o 
prefeito anunciar o pagamen-
to do novo subsídio mensal 
à Transportes Piracicabana 
(concessionária do serviço de 
transporte público) na ordem 
de R$ 3,2 milhões, para manter 
o congelamento das tarifas em 
R$ 5,25 até 2028.

O vereador Lincoln Reis 
(Podemos) afirma que desde 
o primeiro mandato tem co-
brado melhorias no serviço de 
autolotação, justamente por 
entender a importância desse 
transporte para milhares de 
moradores de áreas de difícil 
acesso. 

Segundo lembra, em 2023, 
apresentou um requerimen-
to questionando o Executivo 
sobre o motivo das autolota-
ções não receberem subsídio. 
A resposta foi que, por se tratar 

Lotação: 
vereadores 
apoiam 
subsídio 

REPASSE. Questão foi levantada com 
exclusividade pelo Diário do Litoral 

O sistema de autolotação possui a concessão de sete linhas e cada uma chega a transportar, em média, 400 passageiros por dia

DIVULGAÇÃO 

de um serviço complementar, 
com permissão precária e dis-
cricionária voltado a um pú-
blico específico, o município 
entende que não há previsão 
para esse tipo de apoio.

“No entanto, na prática, a 
realidade é outra. As vans são 
o único meio de acesso viável 
ao transporte público para ir à 
escola, ao médico e ao traba-
lho. Por isso, considero injus-
to que esse serviço não rece-
ba nenhum tipo de subsídio”, 
explica o parlamentar, com-
pletando que é preciso repa-
rar esse erro urgentemente, re-
vendo a legislação municipal 
e buscando caminhos legais 
e administrativos para incluir 
as autolotações em uma polí-
tica pública de mobilidade ur-
bana mais justa e inclusiva. “O 
transporte complementar não 
pode continuar sendo tratado 
como um serviço de segunda 
categoria”, finaliza.

TRANSPARÊNCIA. 
Sobre a questão da Autolota-
ção, o vereador Rui De Rosis Jr 
(PL) alerta que é mais um re-
flexo de um modelo de trans-
porte público marcado pela 
falta de transparência, centra-
lização de benefícios e deci-
sões administrativas que pe-
nalizam, além do cidadão (que 
precisa arcar com os custos 
elevados), justamente quem 
presta um serviço essencial à 
população mais vulnerável da 
cidade.

“É inaceitável que os profis-
sionais da Autolotação — que 
atendem áreas onde a conces-
sionária não chega e transpor-
tam crianças, idosos e pessoas 
com deficiência diariamente 
— continuem sendo tratados 
como se não fizessem parte 
do sistema. Operam sem re-
passe algum de subsídio, ar-
cando com custos operacio-
nais crescentes, submetidos a 

limites de passageiros e ainda 
ameaçados de cassação de li-
cença caso deixem de operar. 
Isso é desumano e institucio-
nalmente incoerente”, dispara.

Para De Rosis Jr, qualquer 
discussão séria sobre inclu-
são da Autolotação no subsí-
dio precisa, antes de tudo, en-
frentar uma questão central: 
a absoluta falta de clareza nos 
valores do contrato da atual 
concessionária. 

“Os números saltam aos 

olhos. O subsídio pago pela 
Prefeitura saltou de R$ 9 mi-
lhões, em 2021, para R$ 38 mi-
lhões em 2025 — um aumento 
quase cinco vezes maior, com-
pletamente desconectado da 
inflação do período. Quando 
olhamos o contrato nos de-
talhes, vemos aumentos in-
justificados e sem explicação 
clara. Um exemplo é o cha-
mado ‘custo administrativo’ 
da empresa, que subiu absur-
dos 1.277%. Qual o fundamento 

Projeto visando 
o repasse em 
andamento na 
Administração 
ainda não tem 
data para ser 
apresentado. 
Vereadores 
querem mais 
agilidade

Vereadores da cidade de Santos aprovam subsídio e pedem agilidade na solução da questão

NAIR BUENO/DL

técnico disso? Aparentemen-
te, ninguém sabe responder”, 
dispara.

O vereador continua afir-
mando que a população é le-
vada a acreditar que o con-
gelamento da tarifa é um 
benefício. Mas, na prática, to-
dos os santistas, inclusive os 
que não usam o transporte 
público, estão pagando mais 
caro. Neste cenário, diz que vai 
atuar diretamente para que 
essa pauta ganhe força e para 
que os trabalhadores tenham 
voz no processo. 

“Não há como tratar de jus-
tiça no repasse sem que antes 
tenhamos total clareza sobre 
os critérios, os números e a ló-
gica da distribuição dos recur-
sos públicos nesse contrato. 
Subvencionar uma empresa, 
não dar clareza aos números 
e ignorar um serviço funda-
mental prestado nos morros 
é mais do que erro de gestão. É 
injustiça clara e simples. Segui-
rei investigando essa planilha 
e me coloco à disposição para 
viabilizar o debate sobre a va-
lorização da Autolotação em 
Santos”, finaliza.

Outro vereador, Alli-
son Sales (PL) afirma que a 
ameaça por parte da Com-
panhia de Engenharia de Trá-
fego de Santos (CET-Santos) 
de retirar as permissões traz 
um novo questionamento. 
“Quem fará esse trabalho? 
Ou as consequências desse 
possível abandono ficarão, 
mais uma vez, nas costas do 
pagador de impostos?”, ques-
tiona. (Carlos Ratton)  

 A O vereador Edivaldo Fer-
nandes Menezes, o Chita Me-
nezes (PSB), base se apoio ao 
Governo, garante que o pre-
feito (Rogério Santos) já fa-
lou que é justo. “Eu e a Asso-
ciação das Autolotações de 
Santos já nos reunimos com 
o secretário Fábio Ferraz (se-
cretário de governo), leva-
mos planilha sobre tudo que 
precisa e agora está na mão 
da CET-Santos para análise. 
Estou, inclusive, ligando para 
o Fifi (Antônio Carlos Silva 
Gonçalves), presidente da 
CET”. O pleito também con-
ta com apoio expresso de ve-
readores atuantes na pauta 
da mobilidade urbana, como 
Sérgio Santana (PL) e Paulo 
Miyasiro (Republicanos).

A Direção da Associação 
de Autolotação de Santos 
garante que já apresentou 
estudos contábeis e técni-
cos atualizados, conforme 
solicitado pela Administra-
ção. Após reuniões com a 

Estudo e documentação já se encontram na CET

Vereador Chita Menezes, base se apoio ao Governo, disse que o 
prefeito Rogério Santos vê repasse de subsídio de forma justa

REPRODUÇÃO/INSTAGRAM

CET Santos e com o secre-
tário de Governo, Fábio Fer-
raz, a Associação protoco-
lou, em 20 de maio último, 
o processo administrativo 
(028534/2025), contendo 
toda a documentação ne-
cessária para a inclusão das 
autolotações no sistema de 
subsídio municipal. Ele en-
contra-se em análise técni-
ca da CET. 

As autolotações operam 
autorizadas pela CET e as gra-
tuidades seguem limites pre-
vistos em legislação munici-
pal. A limitação no número 
de passageiros transporta-
dos com cartão está relacio-
nada ao convênio firmado 
com a Empresa Metropoli-
tana de Transportes Urbanos 
(EMTU/SP), que possibilitou 
a integração com o Veículo 
Leve Sobre Trilhos (VLT) e o 
uso do cartão BR Mobilidade.

A Prefeitura já havia in-
formado que a CET reconhe-
ce a importância das auto-

lotações no atendimento às 
regiões com difícil acesso, 
especialmente nos morros, 
e confirmou que está estu-
dando a possibilidade de in-
clusão do serviço no sistema 
de subsídio municipal. 

A Administração reve-
lou ainda que o atual orde-
namento jurídico não prevê 
subsídio para as autolota-
ções e que qualquer mudan-
ça nesse sentido exige res-
paldo legal, debate técnico e 
respeito à responsabilidade 
fiscal. A implantação dessa 
medida dependeria também 
de um controle rigoroso de 
passageiros, semelhante ao 
que ocorre no sistema de 
ônibus.

A Prefeitura explica que 
atualmente arca com R$ 
2,18 por passagem. Caso não 
existisse a compensação 
por parte do município, os 
passageiros teriam de pagar 
atualmente R$ 7,43 (valor da 
tarifa cheia). (Carlos Ratton)

Estação da 
Cidadania 
sedia curso 

 A A Estação da Cidadania de 
Santos vai sediar o curso gra-
tuito “Alimentação Sustentável 
em Ambientes Urbanos”. Se-
rão quatro aulas mensais com 
práticas sustentáveis de pre-
paro e consumo de alimentos 
para uma vida mais saudável. 

As aulas serão sempre no 
último sábado dos meses de 
junho a setembro, das 9h às 
12h. Um consultor ambiental 
e uma técnica em nutrição/
dietética e culinarista serão os 
responsáveis pelas aulas. A pri-
meira será dia 28 de junho. “Es-
sas práticas fortalecem a qua-
lidade nutricional das famílias 
e das comunidades”, explica 
Renato Prado, co-idealizador e 
coordenador do projeto. 

Qualquer pessoa pode 
participar. Serão 20 vagas dis-
poníveis, através deste link 
https://bit.ly/CursoBAAUFa-
se3. (DL)
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 A Inspirado nas tradições 
nordestinas de São João, o Ar-
raiá do Arte 2025 vai colorir o 
Dique da Vila Gilda com mú-
sica, dança, comidas típicas, 
brincadeiras e inclusão social 
nos dias 27, 28 e 29 de junho, 
na sede do Instituto Arte no 
Dique, em Santos. O evento é 
gratuito e tem expectativa de 
reunir centenas de pessoas, re-
forçando o protagonismo cul-
tural das comunidades do Di-
que e das palafitas.

A festa junina integra o ca-
lendário oficial da cidade de 
Santos e se soma a outras ini-
ciativas do Instituto, como o 
festival O Som das Palafitas, a 
Mostra Cultural da Primavera 
e a Mostra Cultural Plínio Mar-
cos. O Arraiá não apenas cele-
bra a cultura popular, como 
também incentiva a econo-
mia criativa, com 12 barracas 
de comidas típicas comanda-

Arraiá celebra São João no 
Dique da Vila Gilda em Santos

Arraiá do Arte 2025 colore o bairro com música, dança, comidas 
típicas, brincadeiras e inclusão social nos dias 27, 28 e 29 de junho

DIVULGAÇÃO 

das por empreendedores lo-
cais, gerando renda e valori-
zando os saberes tradicionais 
da região.

“É um evento que movi-
menta a comunidade em to-
dos os sentidos: cultural, emo-
cional e economicamente. As 
famílias se preparam para 
vender, se apresentar, receber 
os visitantes com orgulho. Isso 
gera autoestima e renda. Essa 
é a essência da economia cria-
tiva”, afirma José Virgílio Leal 
de Figueiredo, presidente do 
Instituto Arte no Dique.

A programação inclui es-
petáculos musicais ao vivo, 
apresentações das oficinas 
culturais do Instituto, a par-
ticipação de três quadrilhas 
convidadas, além de brinca-
deiras juninas, bingo benefi-
cente com prêmios incríveis e 
o tradicional correio elegante.

O SOM DAS PALAFITAS. 
Algumas atrações são do festi-
val O Som das Palafitas é que 
integram este ano a programa-
ção do Arraiá: da região, Zé do 
Café e Turmalina; e de alcance 
nacional, Vargem Grande. (DL)

 A O Ministério Público de São 
Paulo instaurou um inquérito 
civil para investigar a realiza-
ção de contratações diretas e 
pagamentos sem licitação pela 
Prefeitura de Mongaguá nos 
anos de 2024 e 2025. A apu-
ração abrange os períodos de 
gestão do ex-prefeito Márcio 
Melo Gomes, o Márcio Cabe-
ça, e do atual prefeito interi-
no Luiz Berbiz de Oliveira, o 
Tubarão.

Segundo o documento, 
a investigação foi motivada 
por uma denúncia da equipe 
de transição da prefeita elei-
ta Cristina Wiazowski. A infor-
mação inicial apresentada ao 
MP aponta que as contrata-
ções sem licitação já somavam 
o montante de mais de R$ 9,2 
milhões até a data da denún-
cia, valor que inclui pagamen-
tos realizados a título de inde-
nização.

Como parte das medidas 

MP apura contratos 
sem licitação

iniciais, o MP enviou um ofí-
cio à administração munici-
pal recomendando que não 
sejam mais realizados contra-
tos sem licitação, a menos que 
se enquadrem em casos legal-
mente previstos como essen-
ciais e inadiáveis. Também foi 
estipulado um prazo de cinco 
dias úteis para que a Prefei-
tura encaminhe a lista de to-
das as contratações diretas e 
pagamentos por indenização 
realizados nos dois anos em 
questão.

A Comissão de Transição, 
instituída oficialmente em 10 
de junho, após ofício entre-
gue pela prefeita eleita ao atual 
chefe do Executivo, já promo-
veu suas primeiras ações. Uma 
delas foi a suspensão de uma 
despesa próxima a R$ 3 mi-
lhões, referente a um contra-
to emergencial firmado pela 
atual gestão para aquisição de 
kits de livros. (Luna Almeida)

 A A desigualdade na dis-
tribuição de recursos esta-
duais destinados à saúde foi 
o principal tema discutido 
durante a reunião do Con-
selho Municipal de Saúde de 
Guarujá, realizada na quar-
ta-feira (25). 

Com a presença do secre-
tário de Saúde, Fábio Mes-
quita, do presidente do Con-
selho, José Carlos Simões, 
conselheiros e representan-
tes de instituições, o encon-
tro trouxe à tona os entraves 
enfrentados pelo município 
de Guarujá, que recebe ver-
bas em volume inferior ao 
de outras cidades da Baixa-
da Santista. 

Essa disparidade com-
promete diretamente a ex-
pansão dos atendimentos e 
a melhoria da rede assisten-

Guarujá debate 
financiamento 
da saúde pública

ENCONTRO. Conselho Municipal discutiu a desigualdade na 
distribuição de recursos em relação às outras cidades da Região

Prefeito Farid Madi demonstrou preocupação e quer articular audiência com o secretário estadual

DIVULGAÇÃO/PMG

cial. Em meio aos desafios 
financeiros, o presidente do 
Hospital Santo Amaro, Ur-
bano Bahamonde, destacou 
que a unidade lidera em nú-
mero de internações na re-
gião, mesmo sofrendo com 
o subfinanciamento.

Ainda segundo Baha-
monde, o prefeito Farid 
Madi demonstrou preocu-
pação com o cenário e já 
acionou sua equipe para ar-
ticular uma audiência com 
o secretário estadual da Saú-
de, Eleuses Paiva. 

O objetivo é abrir diálogo 
sobre a redistribuição mais 
equitativa dos recursos e a 
busca por soluções concre-
tas que amenizem as difi-
culdades enfrentadas por 
Guarujá. “Essa movimenta-
ção mostra o comprometi-
mento da atual gestão com 
a melhoria do atendimento 
na saúde pública, apesar das 
limitações impostas pelo or-
çamento”, afirmou o presi-
dente do hospital. 

A expectativa é que essa 
mobilização política possa 

gerar avanços importantes 
no fortalecimento da rede 
municipal de saúde.

ANIVERSÁRIO.
Mesmo com os desafios im-
portantes na área da saúde, 
Guarujá completa 91 anos na 
próxima segunda-feira (30). 
Para marcar a data, a cidade 
preparou uma programação 
especial que começou na úl-
tima quinta-feira (26) e segue 
até segunda-feira (30). Entre 

os destaques estão ações so-
ciais, inaugurações, entrega 
de escrituras e apresentações 
culturais, além de iniciativas 
que evidenciam o desenvolvi-
mento do município.

Na quinta (26), a agenda 
contou com a aula inaugural, 
entrega de escrituras e inau-
guração da nova iluminação 
das ciclovias. Na sexta (27), 
acontece a reinauguração do 
CAEC André Luiz Gonzalez, 
o lançamento do Programa 

Saúde e Educação, entrega de 
kits escolares e mais uma eta-
pa de regularização fundiária.

As comemorações con-
tam ainda com entrega de 
viaturas e shows gratuitos 
com Chico César e Dilsinho. 
Na segunda-feira (30), a cida-
de realiza a entrega da am-
pliação do Ambulatório de 
Referência em Especialidades 
e o anúncio do chamamento 
de 200 novos profissionais da 
saúde. (Luna Almeida)

A expectativa 
é que essa 
mobilização 
política possa 
gerar avanços 
importantes no 
fortalecimento da 
rede municipal 
de saúde.

 A Promover o acesso à arte e 
à cultura com diversas ativi-
dades culturais nesta tempo-
rada de inverno. Essa é a pro-
posta do “Festival de Inverno” 
promovido pela cafeteria De-
lícias da Villa, na região cen-
tral de Itanhaém.

A programação começou 
no dia 19 deste mês e segue 
até dia 26 de julho, com várias 
atividades culturais, como li-
teratura, exposições, rodas de 
conversa, teatro, pinturas, fo-
tografias e saraus.

André Stuchi, proprietá-
rio da cafeteria e organiza-
dor do evento, explica que 
a ideia surgiu em conversas 
com pessoas e artistas ligados 

Festival de Inverno é atração cultural em Itanhaém
frango. Além das tortas, bo-
los, lanches da casa e, ainda, 
bebidas quentes e chopp ar-
tesanal.

PROGRAMAÇÃO.
Hoje (27), às 19 horas, aconte-
ce a performance Flowsofia 
Batumar: na linguagem do 
coração o signo é a batida, que 
vai misturar música e filoso-
fia, com Thiago Talamonte.

No sábado (28), às 19 h, 
acontece o “Café, Aroma e 
Fotografia”, com membros 
do Coletivo de Fotógrafos de 
Itanhaém, exposição e bate 
papo sobre fotografia. Dia 4 
de julho, às 19 horas, aconte-
ce uma apresentação da Cia 
Burucutu de Teatro. Dia 5, às 
19 horas, haverá a apresen-
tação teatral “Fernando Pes-
soa Todo Verso Todo Prosa” 
com o artista Chico Forlenza.  
(Nayara Martins)Feira de livros tem atraído várias pessoas para o espaço da cafeteria na cidade de Itanhaém

DIVULGAÇÃO

à cultura de Itanhaém. 
“A ideia nasceu para pro-

mover as diversas atividades 
culturais e celebrar o inverno, 
no espaço da cafeteria, aos fi-
nais de semana”, frisa.

André revela que em ju-
lho haverá também ativida-
des oferecidas às crianças 
aos domingos. “Nossa ideia é 
aproveitar as férias escolares e 
oferecer contação de histórias 
e atividades lúdicas ao públi-
co infanto-juvenil”.

Para o Festival de Inverno, 
aos sábados, a cafeteria ofere-
ce caldos de vários sabores ao 
público, como de mandioca 
e carne seca, abóbora, caldo 
verde e creme de milho com 

Programação começou no dia 19 deste 
mês e segue até dia 26 de julho, com várias 
atividades culturais e cardápio especial
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 A O Conselho Nacional de 
Política Energética (CNPE) 
aprovou, na quarta-feira 
(25), o aumento da mistura 
obrigatória de etanol na ga-
solina, que passará de 27% 
para 30%. Foi autorizado 
também a elevação do va-
lor no biodiesel no diesel, 
dos atuais 14% para 15%.

Os novos percentuais 
entram em vigor a partir 
de 1º de agosto. A reunião 
do conselho teve a pre-
sença do presidente Lula 
e do ministro Alexandre 
Silveira.

Com a nova mistura de 
30% de etanol na gasoli-
na, o Brasil voltará a ser 
autossuficiente em gasoli-
na após 15 anos. Estima-se 
que o preço do combustí-
vel pode cair até 20 centa-
vos nos postos. A expec-
tativa do governo federal 
é investimentos na ordem 
de mais de R$ 10 bilhões e 
geração de 50 mil postos de 
trabalho com a mudança.

“A implementação do 
E30 [etanol] e do B15 [bio-
diesel] reduz a dependên-
cia brasileira em combus-
tíveis fósseis, diminuindo 
a necessidade de impor-
tações, principalmente, 
em um momento de in-
certezas no mercado glo-
bal. As medidas também 
ampliam o uso de com-
bustíveis renováveis pro-
duzidos no Brasil, fortale-
cendo a produção nacional 
e contribuindo, ainda, para 

Gasolina pode baixar 
com nova mistura

 D Programa Emergencial de Retomada do Setor de Eventos foi 
criado em 2021 para ajudar empresas afetadas pela pandemia

TOMAZ SILVA/AGENCIA BRASIL 

Ajuda 
a setor 
consumiu 
R$ 15,7 bi
EVENTOS. Programa superou o limite 
de R$ 15 bilhões fi xado em 2024 e 
está legalmente extinto desde abril

C
riado em 2021 para ajudar 
empresas afetadas pela pan-
demia de covid-19, o Progra-
ma Emergencial de Reto-
mada do Setor de Eventos 

(Perse) consumiu R$ 15,7 bilhões até 
março deste ano, divulgou na quar-
ta-feira (25) a Receita Federal. Como o 
programa superou o limite de R$ 15 bi-
lhões fixado em 2024, o benefício está 
legalmente extinto desde abril.

Os números constam da Declaração 
de Incentivos, Renúncias, Benefícios e 
Imunidades de Natureza Tributária (Dir-
bi), documento eletrônico que informa 
os benefícios fiscais recebidos por em-
presas. O levantamento contemplou as 
declarações entregues até 2 de junho 
deste ano.

Como a Dirbi é enviada a cada dois 
meses, até o 20º dia do segundo mês 
seguinte ao período de apuração, os nú-
meros referentes a março e abril só apa-
recem nas declarações entregues até o 
fim de junho. Criada no ano passado, a 
Dirbi lista os benefícios fiscais recebi-

dos por médias e grandes empresas. As 
empresas inscritas no Simples Nacional 
e os microempreendedores individuais 
(MEI) estão fora da declaração.

Como até 2023 o Perse vinha consu-
mindo cerca de R$ 15 bilhões por ano, 
três vezes mais que o gasto previsto de 
R$ 5 bilhões, o governo conseguiu apro-
var uma medida que limitava o incenti-
vo fiscal a R$ 15 bilhões. O programa se-
ria extinto assim que o teto de renúncias 
fiscais fosse alcançado.

Criado para socorrer o setor de even-
tos durante a pandemia de covid-19 e es-
tendido por quatro anos, o Perse zerava 
a alíquota dos seguintes tributos:

•     Imposto de Renda;
•     Contribuição Social sobre Lucro 

Líquido (CSLL);
•     Programa de Integração Social 

(PIS) e de Formação do Patrimônio do 
Servidor (Pasep); Contribuição para o 
Financiamento da Seguridade Social 
(Cofins).

O programa tinha como objetivo 
compensar o período em que as ativida-

des do setor de eventos permaneceram 
paradas por restrições impostas para 
evitar aglomerações.

CENÁRIO CONSERVADOR.
Ao considerar apenas as pessoas ju-
rídicas habilitadas a receber ajuda do 
Perse, o valor total da renúncia tributá-
ria do programa ficou em R$ 15,685 bi-
lhões de abril de 2024 a março de 2025. 
O valor corresponde a 105% do limite 
de R$ 15 bilhões estabelecido pela de 
2024.

A Receita, no entanto, ressaltou que 
existe impacto futuro, ainda não estima-
do, de empresas com decisões judiciais 
para continuarem a usufruir da renún-
cia tributária pelos meses seguintes.

“O cenário apresentado de R$ 15,7 bi-
lhões é o mais conservador possível, po-
dendo ultrapassar facilmente os R$ 17,55 
bilhões e se prolongar no tempo. E mes-
mo nesse cenário mais conservador, os 
R$ 15 bilhões autorizados por lei já foram 
de fato superados em março de 2025”, 
informou o relatório da Receita. (AB)

AVISO DE LICITAÇÃO 
PREGÃO ELETRÔNICO 

43R/2025

Acha-se aberto na Prefeitura 
Municipal da Estância 
Balneária de Itanhaém 
o Pregão Eletrônico nº 
43R/2025
Processo nº 2478/2025
Interessado: Secretaria de 
Saúde
Tipo de Licitação: Menor 
preço por item
Objeto: Abertura de 
procedimento licitatório 
com registro de preços para 
possível aquisição de soros 
em sistema fechado a fim de 
atender a U.P.A – unidade de 
pronto atendimento, S.A.M.U 
– serviço de atendimento 
móvel de urgência e 
redes de atenção básica e 
especialidade da secretaria 
de saúde de Itanhaém por 
um período de 12 meses.   
Recebimento das propostas: 
Início - 27/06/2025 e Final - 
11/07/2025
Data e Hora da abertura da 
sessão pública: A partir das 
10:00 do dia 11/07/2025.
Todas as fases referentes a 
este procedimento licitatório 
serão realizadas pela Internet 
no endereço eletrônico: www.
novobbmnet.com.br
Informações: Tel. (13) 3421-
1644 e no e-mail pregao@
itanhaem.sp.gov.br
PREFEITURA MUNICIPAL 
DA ESTÂNCIA BALNEÁRIA 
DE ITANHAÉM
em 26 de junho de 2025

Fabio Miranda Crivellari 
Secretario de Saúde
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AVISO DE LICITAÇÃO  
PREGÃO ELETRÔNICO 

68/2025

Acha-se aberto na Prefeitura 
Municipal da Estância 
Balneária de Itanhaém o 
Pregão Eletrônico nº 68/2025
Processo nº 1543/2025
Interessado: Secretaria de 
Governo
Tipo de Licitação: Menor 
preço Global por lote
Objeto: Abertura de processo 
licitatório com registro de 
preços para contratação 
de empresa especializada 
em fornecer material para 
comunicação visual, pelo 
período de 12 (Doze) meses, 
em atendimento a Secretaria 
de Comunicação Social 
da Prefeitura Municipal de 
Itanhaém 
Recebimento das propostas: 
Início - 27/06/2025 e Final - 
11/07/2025
Data e Hora da abertura da 
sessão pública: A partir das 
10:00 do dia 11/07/2025.
Todas as fases referentes a 
este procedimento licitatório 
serão realizadas pela Internet 
no endereço eletrônico: www.
novobbmnet.com.br
Informações: Tel. (13) 3421-
1644 e no e-mail pregao@
itanhaem.sp.gov.br
PREFEITURA MUNICIPAL 
DA ESTÂNCIA BALNEÁRIA 
DE ITANHAÉM
em 26 de junho de 2025.

JOSE RENATO COSTA DE 
OLIVA

SECRETARIA DE 
GOVERNO MUNICIPAL 
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AVISO DE EDITAL 
PREGÃO ELETRÔNICO Nº 14/2025

Processo Administrativo nº 64280/2024
Objeto da Licitação: Registro de 
preços de medicamentos Bloco B_25 
– Injetáveis para Componente Básico 
e mandados judiciais para atendimento 
da Assistência Farmacêutica da 
Secretaria de Saúde do Município de 
Guarujá.
Tipo: Menor Preço por Item 
Modo de Disputa: Aberto
Endereço Eletrônico: www.gov.br/
comprasou www.comprasnet.gov.br
UASG nº: 986475
Data de Disponibilização do Edital: 
02/07/2025
Data e Hora da Abertura da Sessão 
Pública: 15/07/2025 às 9h30
(Horário Ofi cial de Brasília - DF)
Diretoria de Compras e Licitações
Telefone: (13) 33087000 ramal 7110
E-mail: pregao.guaruja@gmail.com
    
O Município de Guarujá, através da 
Secretaria de Saúde, TORNA PÚBLICO 
que na data, horário elocal acima 
assinalado, fará realizar licitação, na 
modalidade Pregão Eletrônico, com 
critério de julgamento de acordo com o 
Edital. O Edital na íntegra e seus anexos 
poderão ser obtidos gratuitamente no 
site www.guaruja.sp.gov.br, através do 
link “Serviços Online”; “Sistema de 
Licitações”, ou no site www.comprasnet.
gov.br.

Guarujá, 26 de Junho de 2025.

FABIO CALDAS DE MESQUITA
SECRETÁRIO MUNICIPAL DE SAÚDE

AVISO DE EDITAL 
PREGÃO ELETRÔNICO Nº 15/2025

Processo Administrativo nº 21232/2025
Objeto da Licitação: Registro de preços 
para aquisição de sacos plásticos para 
resíduos domiciliares e hospitalares 
para atender as necessidades da 
prefeitura município de Guarujá.
Tipo: Menor Preço por Grupo
Modo de Disputa: Aberto e Fechado
Endereço Eletrônico: www.gov.br/
comprasou www.comprasnet.gov.br
UASG nº: 986475
Data de Disponibilização do Edital: 
02/07/2025
Data e Hora da Abertura da Sessão 
Pública: 16/07/2025 às 9h30
(Horário Ofi cial de Brasília - DF)
Diretoria de Compras e Licitações
Telefone: (13) 33087000 ramal 7110
E-mail: pregao.guaruja@gmail.com
  
O Município de Guarujá, através da 
Secretaria de Gestão Administrativa, 
TORNA PÚBLICO que na data, horário 
e local acima assinalado, fará realizar 
licitação, na modalidade Pregão Eletrônico, 
com critério de julgamento de acordo 
com o Edital. O Edital na íntegra e seus 
anexos poderão ser obtidos gratuitamente 
no site www.guaruja.sp.gov.br, através 
do link “Serviços Online”; “Sistema de 
Licitações”, ou no site www.comprasnet.
gov.br.

Guarujá, 26 de Junho de 2025.

VALTER BATISTA DE SOUZA
SECRETÁRIO MUNICIPAL DE GESTÃO 

ADMINISTRATIVA

SINDICATO DE CONFERENTES 
 DE CARGA, DESCARGA E CAPATAZIA DO PORTO DE SANTOS, 

SÃO VICENTE, GUARUJÁ, CUBATÃO E SÃO SEBASTIÃO
 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO 
ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA – 02/07/2025

Pelo presente edital ficam convocados os associados, em pleno uso e gozo de seus direitos estatutários, para se reunirem em 
Assembleia Geral Extraordinária, que será instalada no dia 02/07/2025 (quarta-feira), às 08h00, em  1ª convocação, 
presentes a maioria dos associados, ou em 2ª convocação, às 10h00, com qualquer número de presentes, na sede social, 
situada na Rua João Pessoa, nº 296, Centro, Santos, SP, para discutir e deliberar sobre a seguinte:

ORDEM DO DIA:

Item único - Tomar conhecimento, discutir e deliberar sobre Regimento Interno do Sindicato dos Conferentes de Carga e 
Descarga do Porto De Santos.

Santos, 27 de junho de 2025.

Marco Antônio Tadeu Deniz Sanches
Presidente

a redução de emissões e o 
desenvolvimento econô-
mico do país”, diz nota di-
vulgada pelo ministério.

Testes feitos pelo Insti-
tuto Mauá de Tecnologia 
apontam que o E30 é se-
guro e pode ser adotado 
imediatamente sem causar 
danos aos veículos e con-
sumidores. 

A Frente Parlamentar do 
Biodiesel (FPBio) celebrou 
a medida. (AB)

Com a nova 
mistura de 30% 
de etanol na 
gasolina, o Brasil 
voltará a ser 
autossufi ciente 
em gasolina após 
15 anos. Estima-
se que o preço 
do combustível 
pode cair até 
20 centavos 
nos postos. A 
expectativa do 
governo federal 
é investimentos 
na ordem de mais 
de R$ 10 bilhões 
e geração de 50 
mil postos de 
trabalho com a 
mudança

Anuncie: 
(13) 99149-7354 
publ icidade@diariodolitoral.com.br

A leitura 
na medida 

certa.
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CENTRO DOS PROPRIETÁRIOS DE
VEÍCULOS DE SANTOS - CPVS

Rua Dom Pedro II nº 89 - Santos/SP (13) 2101.4745

ASSEMBLEIA GERAL - POSSE DA DIRETORIA, DO
CONSELHO FISCAL E DA MESA DAS ASSEMBLEIAS

Pelo presente Edital, ficam convocados todos os 
Associados do CENTRO DOS PROPRIETÁRIOS DE 
VEÍCULOS DE SANTOS - CPVS, a reunirem-se no dia 
05 de julho de 2025, às 09 hr, para posse da DIRETORIA 
e do CONSELHO FISCAL, e seus respectivos 
Suplentes, e da MESA DAS ASSEMBLEIAS.

Dia: 05 de julho de 2025 / Horário: 09 horas
Local: Rua Dom Pedro II, nº 89 – Santos/SP

Santos, 27 de junho de 2025. 
ROSENEIDE FASSINA - Presidente

EDITAL DE CITAÇÃO - PRAZO DE 20 DIAS Proc. 1011968-07.2022.8.26.0562 
O(A) MM. Juiz(a) de Direito do(a) 9ª Vara Cível do Foro de Santos, Dr(a). 
Rejane Rodrigues Lage, na forma da lei, Faz saber a MARCELLO RODRIGUES 
FERREIRA, CPF 169.515.088-01, e REGIANE DE OLIVEIRA ROCHA FERREIRA, 
CPF nº 070.201.248-36, que RESIDENCIAL RIO DAS PEDRAS ajuizou Ação de 
Cobrança objeƟvando a condenação ao pagamento de R$ 952,03 (maio/22), 
decorrente da inadimplência das despesas condominiais do imóvel sito à Rua 
Carlos Gomes, nº 249, Residencial Rio Das Pedras, apartamento 34, Marapé, 
Santos/SP, CEP 11075-672. Estando os réus em lugar ignorado, expede-se 
edital para que contestem e requeiram provas cabíveis em 15 dias decorrido 
o prazo do presente edital. Não sendo contestada a ação, implicará revelia e 
presumir-se-ão como verdadeiros os fatos narrados pelo autor conforme 
preceitua o art. 344 do CPC. Ficando adverƟdo de que no caso de revelia será 
nomeado curador especial. Será o edital, afixado e publicado na forma da lei.

EDITAL DE INTIMAÇÃO, COM PRAZO DE 20 DIAS. PROCESSO Nº 
4004395-89.2013.8.26.0590 O (A) MM. Juiz (a) de Direito da 1ª Vara Cível, 
do Foro de São Vicente, Estado de São Paulo, Dr(a). Leandro de Paula 
Martins Constant, na forma da Lei, etc. FAZ SABER a Renan Ferreira da 
Silva CPF 390.980.628-73 que nos autos da Ação de Execução de Título 
Extrajudicial requerida por Fortec Assessoria e Treinamento Ltda foi 
bloqueada a quantia de R$2.774,63 (nov/24 - fls. 525/531) de suas contas 
para pagamento do débito de R$6.541,82 (24.09.24 - fls. 520). Estando o 
executado em lugar ignorado, expede-se o edital para que em 05 dias, a 
fluir os 20 supra, comprove as hipóteses previstas no art. 854, §3º do CPC, 
sendo que na inércia o bloqueio será convertido em penhora (art. 854, §5º 
do CPC) e levantado em favor do exequente. Será o edital publicado na 
forma da lei. NADA MAIS. Dado e passado nesta cidade de São Vicente, 
aos 14 de abril de 2025. K-26e27/06

EDITAL DE INTIMAÇÃO - PRAZO DE 20 DIAS. PROCESSO Nº 0004532-41.2023.8.26.0477. O(A) MM. Juiz(a) de Direito da 2ª Vara Cível, do Foro de Praia 
Grande, Estado de São Paulo, Dr(a). MARIA LUIZA DE ALMEIDA TORRES VILHENA, na forma da Lei, etc. FAZ SABER a(o) MIGUEL GAECH, Brasileiro, 
Solteiro, Gerente, RG 469123102, CPF229.907.608-57, com endereço à Rua Maria Tognini, 136, Apto 36, Caicara, CEP 11706-260, Praia Grande - SP que por 
este Juízo, tramita de uma ação de Cumprimento de sentença, movida por Construtora Atica Ltda. Encontrando-se o réu em lugar incerto e não sabido, nos 
termos do artigo 513, §2º, IV do CPC, foi determinada a sua INTIMAÇÃO por EDITAL, para que, no prazo de 15 (quinze) dias úteis, que fluirá após o decurso 
do prazo do presente edital, pague aquantia certa de R$ 379.534,67 à requerente, com juros e correção monetária desde jun/23. Sem ônus em incidente não 
terminativo, nos termos do art. 523 do CPC, prazo de 15(quinze) dias úteis para que o executado, independentemente de penhora ou nova intimação, 
apresente, nos próprios autos, sua impugnação. Será o presente edital, por extrato, afixado e publicado na forma da lei. NADA MAIS. Dado e passado nesta 
cidade de Praia Grande, aos 03 de junho de 2025. 

EDITAL DE INTIMAÇÃO. PRAZO DE 30 DIAS. PROCESSO Nº 0030131-09.2009.8.26.0562/01. O(A) MM Juiz(a) de Direito da 7ª Vara Cível, do 
Foro de Santos, Estado de São Paulo, Dr(a). José Alonso Beltrame Júnior, na forma da Lei, etc. FAZ SABER a(o) JAMAL MUSTAFA SALEH, CPF 
780.315.409-34, que nos autos do Cumprimento de Sentença ajuizado por parte de Asia Shipping Transportes Internacionais Ltda, foram efetuados 
bloqueios de valores em contratos realizados entre o executado e Bradesco Seguros S/A (fls. 1045/1048). Encontrando-se o executado em lugar 
incerto e não sabido, foi determinada a sua INTIMAÇÃO por EDITAL, para que se manifeste acerca dos referidos bloqueios, no prazo de 15 
(quinze) dias úteis, contados do decurso do prazo deste edital. Será o presente edital publicado na forma da lei. NADA MAIS. Dado e passado 
nesta cidade de Santos, aos 23 de junho de 2025. 

Anuncie:  

(13) 99149-7354 

Para melhor atendê-lo, nosso telefone mudou.

 13. 3307.2601
Tablóide  |  Germânico  |  Standard

Rua General Câmara, 254 - Centro - Santos - SP    |    grafica@diariodolitoral.com.br    |    impressao@diariodolitoral.com.br
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 A Cerca de duas horas após 
ter sido derrubado em vota-
ção na Câmara dos Deputa-
dos, o decreto do governo fe-
deral que aumentava alíquotas 
do Imposto sobre Operações 
Financeiras (IOF) também foi 
rejeitado em votação simbó-
lica no plenário do Senado Fe-
deral, que aprovou um projeto 
de decreto legislativo (PDL) re-
vogatório da medida até então 
em vigor.  

As duas votações represen-
tam uma derrota política para 
o governo, que agora precisará 
definir outras formas de arre-
cadar ou economizar R$ 20,5 
bilhões para cumprir a meta 

Senado e Câmara derrubam 
decreto que aumenta IOF

Governo precisará definir outras formas de arrecadar ou 
economizar R$ 20,5 bilhões para cumprir a meta fiscal de 2025

LULA MARQUES/AGENCIA BRASIL 

fiscal do orçamento de 2025. 
Isso porque o governo já blo-
queou ou contingenciou ou-
tros R$ 31,3 bilhões em despe-
sas deste ano.

A votação foi conduzida 
pelo presidente da Casa, Davi 
Alcolumbre (União Brasil-AP), 
que pautou o decreto logo 
após a decisão dos deputados.

Segundo o líder do gover-
no no Senado, Jaques Wagner 
(PT-BA), o decreto editado pelo 
presidente Luiz Inácio Lula da 
Silva havia sido fruto de um 
acordo político envolvendo os 
líderes do governo com os pre-
sidentes da Câmara e do Sena-
do, e já esvaziava o alcance de 

Haddad explicou que as regras do decreto corrigiam injustiças 
tributárias de setores que não pagam imposto sobre a renda

uma medida anterior que ha-
via sido revogada pelo próprio 
governo para atender exigên-
cia dos parlamentares.

“Essa Casa vive de cumprir 
acordos. Foi feito um acordo 
que está sendo descumprido. 
Eu não acho isso bom para o 
Parlamento”, criticou Jaques 
Wagner.

No Senado, todos os nove 
senadores do PT registraram 
voto contrário à derrubada do 
decreto. O senador Weverton 
Rocha (PDT-MA) também ma-
nifestou voto contrário. 

INCLUSÃO NA PAUTA. 
A decisão de pautar a derruba-

 A A família da turista brasi-
leira Juliana Marins, encontra-
da morta em uma cratera do 
Monte Rinjani, na Indonésia, 
acusou a equipe de resgate lo-
cal de negligência. A mensa-
gem foi publicada nas redes 
sociais. Para os familiares, se a 
equipe tivesse chegado ao lo-
cal da queda em até sete horas, 
Juliana ainda estaria viva.

A jovem fazia uma trilha na 
borda do vulcão quando caiu 
na cratera e deslizou por cen-
tenas de metros na manhã de 
sábado (21). Segundo a Agên-
cia Nacional de Busca e Resga-
te da Indonésia (Basarnas), ela 
não foi resgatada a tempo por 
conta das condições meteo-
rológicas, terreno complicado 
e problemas na logística das 
operações de resgate.

Apenas na terça-feira (24), 
um socorrista conseguiu che-
gar até ela, mas a brasileira já 

Família de turista brasileira vê 
negligência em resgate na Indonésia

Apenas na 
terça-feira (24), 
um socorrista 
conseguiu chegar 
até ela, mas a 
brasileira já havia 
morrido. O corpo 
dela foi resgatado 
na manhã desta 
quarta

havia morrido. O corpo dela 
foi resgatado na manhã des-
ta quarta.

Em meio aos vídeos, men-
sagens de usuários locais de-
fendem o trabalho da equipe. 
Outra fala de desconhecimen-
to sobre as dificuldades da re-
gião. (AB)

 A A partir de 1º de julho, os 
bebês de 12 meses receberão a 
vacina meningocócica ACWY 
como dose de reforço para a 
meningocócica C. Isso significa 
que, além do meningococo C, 
eles ficarão protegidos contra 
outros três sorotipos da bacté-
ria (A, W e Y), o que previnirá 
casos de meningite bacteria-
na e infecção generalizada no 
sangue, a meningococcemia. 
Somente este ano, o Brasil já 
registrou 361 casos de menin-
gite causada por meningoco-
cos, com 61 mortes.

“No Brasil, o sorogrupo que 
mais preocupa, além do C, é o 
W. A gente observou aumen-
tos de incidência importantes, 
principalmente nos estados do 
Sul do país, recentemente. En-
tão, essa mudança representa 
uma ampliação da proteção 
contra sorogrupos que são um 
risco, principalmente para as 
crianças”, explica a diretor da 

Novidade na vacina 
contra meningite 

Sociedade Brasileira de Imu-
nizações (SBIm), Flávia Bravo.

O Sistema Único de Saúde 
já oferece o imunizante ACWY 
nas unidades básicas de saú-
de, mas atualmente a vacina é 
aplicada dos 11 aos 14 anos. Já 
os bebês recebem três doses da 
vacina meningocócica C: duas 
doses aos 3 e aos 6 meses de 
idade, e o reforço, aos 12 meses. 
Apenas a dose de reforço será 
modificada.

As crianças que já recebe-
ram três doses da meningo C 
não precisam receber a dose 
de reforço com a ACWY no mo-
mento. Mas aquelas não foram 
vacinadas aos 12 meses podem 
completar o esquema com a 
nova vacina, antes de comple-
tar 5 anos.

O Ministério da Saúde re-
força “a efevidade e o impac-
to desses imunobiológicos no 
Brasil, com redução na inci-
dência da doença”. (AB)

Jovem fazia uma trilha na borda do vulcão quando caiu na 
cratera e deslizou por centenas de metros na manhã de sábado 

REPRODUÇÃO/INSTAGRAM JULIANA

 A Os senadores aprovaram 
o aumento do número de 
deputados federais, ou seja, 
após as eleições de 2026, a Câ-
mara dos Deputados terá 531 
representantes, 18 a mais que 
os atuais 513.

O projeto de lei comple-
mentar foi aprovado com 41 
votos favoráveis contra 33 
contrários. 

O texto estabelece que a 
criação e manutenção das no-
vas vagas não poderá aumen-
tar as despesas totais da Câ-
mara entre 2027 e 2030.

O projeto sofreu mudan-
ças pelos senadores e voltará 
para análise da Câmara.

O relator, senador Marce-
lo Castro (MDB-PI), acatou su-
gestões do senador Alessan-
dro Vieira (MDB-SE) e, com 
isso, a Câmara terá que man-
ter os novos mandatos sem 
aumento real de despesas du-
rante a próxima legislatura 
(2027-2030), inclusive das ver-
bas de gabinete, cotas parla-
mentares, passagens aéreas e 
auxílio-moradia. Nesse perío-

PL complementar foi aprovado com 41 votos favoráveis contra 33 
contrários; agora voltará para análise da Câmara

LULA MARQUES/AGENCIA BRASIL 

Senado aprova aumento do 
número de Deputados

FEDERAIS. Projeto prevê que agora a  Câmara dos Deputados terá 531 representantes, 18 a mais que os atuais 513

do, as despesas terão atualiza-
ção monetária anualmente.

“Não haverá impacto or-
çamentário de nenhum cen-
tavo”, disse Castro.

Já os senadores contrários 
argumentaram que a mudan-
ça vai aumentar os gastos da 
Câmara em R$ 150 milhões 
por ano.

“Sabemos que vai ter im-
pacto. Não é só de salário de 
deputado: é de estrutura de 
gabinete, apartamento fun-
cional, emendas parlamen-
tares. Será que os deputados 
vão abrir mão das suas emen-
das para acomodar os 18 que 
vão entrar? É claro que não. 
Se teve aumento de emendas 
sem os 18 deputados, imagine 
com os 18 deputados”, afir-
mou senador Eduardo Girão 
(Novo-CE).

Outra alteração foi a reti-
rada de auditoria dos dados 
pelo Tribunal de Contas da 
União (TCU), com possibili-
dade de pedido de impugna-
ção por partidos políticos ou 
estados.

ENTENDA. 
O PDL 177 de 2023 que prevê 
o aumento do número de de-
putados federais foi aprovado 
na Câmara como resposta à 
uma exigência do Supremo 
Tribunal Federal (STF).

A Corte determinou que 
o Congresso vote uma lei, até 
30 de junho deste ano, para 
redistribuir a representação 
de deputados federais em re-
lação à proporção da popula-
ção brasileira em cada unida-
de da Federação (UF).

Isso porque a Constitui-
ção determina que o núme-
ro de vagas de deputados seja 
ajustado antes de cada elei-
ção “para que nenhuma da-
quelas unidades da Federa-
ção tenha menos de oito ou 
mais de setenta deputados”. 
A última atualização foi em 
1993.

Na ocasião, os deputados 
não quiseram reduzir o nú-
mero de parlamentares de 
algumas unidades da Federa-
ção seguindo o critério pro-
porcional. Se essa regra fosse 

seguida, Rio de Janeiro, Bah-
ia, Paraíba, Piauí e Rio Gran-
de do Sul poderiam perder 
cadeiras. 

No lugar, o PDL aprova-
do na Câmara aumenta o nú-
mero de vagas para os esta-
dos que tenham apresentado 
crescimento populacional. 

ESTADOS QUE GANHAM 
DEPUTADOS FEDERAIS: 
Ceará: mais 1 deputado
Goiás: mais 1 deputado
Minas Gerais: mais 1 depu-
tado
Paraná: mais 1 deputado
Mato Grosso: mais 2 depu-
tados
Amazonas: mais 2 deputados
Rio Grande do Norte: mais 2 
deputados
Pará: mais 4 deputados
Santa Catarina: mais 4 depu-
tados

Com o aumento no nú-
mero de deputados federais, 
a quantidade de deputados 
estaduais também deve so-
frer alterações.

A Constituição prevê que 
cada Assembleia Legislativa 
deve ter o triplo da represen-
tação do estado na Câmara 
dos Deputados, até o limite 
de 36, acrescido do número 
de deputados federais acima 
de doze.

Por exemplo: o Acre, que 
tem oito deputados federais, 
tem 24 deputados estaduais. 
Já São Paulo, que tem 70 de-
putados federais, tem 94 de-
putados estaduais, resultado 
da soma de 36 com 58. (AB)

Pelo texto aprovado, as fu-
turas vagas serão definidas 
a partir de dados oficiais de 
cada censo demográfico do 
IBGE, vedado o uso de dados 

obtidos por meio de pesqui-
sas amostrais ou estimativas 
intercensitárias. A próxima 
atualização será feita com os 
dados do Censo de 2030.

rias de setores que não pagam 
imposto sobre a renda.

MUDANÇAS. 
Entre as medidas propostas no 
decreto, estavam o aumento 
na taxação das apostas eletrô-
nicas, as chamadas bets, de 12% 
para 18%; das fintechs, de 9% 
para 15% a alíquota da Contri-
buição Social sobre o Lucro Lí-
quido (CSLL), igualando-se aos 
bancos tradicionais; a taxação 
das Letras de Crédito Imobiliá-
rio (LCI) e Letras de Crédito do 
Agronegócio (LCA), títulos que 
atualmente são isentos de Im-
posto de Renda.  

O decreto fazia parte de 
medidas elaboradas pelo Mi-
nistério da Fazenda, junta-
mente com uma Medida Pro-
visória (MP) para reforçar as 
receitas do governo e atender 
às metas do arcabouço fiscal.

Para a oposição, o aumen-
to do IOF sobre operações de 
crédito eleva o custo do capi-
tal para as empresas, especial-
mente as de menor porte. (AB)

da do decreto do IOF foi anun-
ciada mais cedo pelo presi-
dente da Câmara, Hugo Motta 
(Republicanos-PB), em posta-
gem as redes sociais.

Segundo ele, a maioria da 
Câmara não concorda com 
elevação de alíquotas do IOF 
como saída para cumprir o ar-
cabouço fiscal e tem cobrado 
o corte de despesas primárias.

Já o governo alega que a 
medida é necessária para evi-
tar mais cortes em políticas 
sociais e maiores contingen-
ciamentos que podem afetar 
o funcionamento da máqui-
na pública.

Além disso, segundo o mi-
nistro da Fazenda, Fernando 
Haddad, as regras do decreto 
corrigiam injustiças tributá-
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Curtas

VULNERABILIDADE . Em 
entrevista à Glamour de 
junho, Linn da Quebrada 
falou sobre suas vulnera-
bilidades, o tratamento 
contra adição e o retorno 
aos palcos. “Confesso que 
o BBB foi o meu primeiro 
rehab”, contou. “Foi meu 
primeiro momento de fi-
car mais distante das subs-
tâncias e entrar em contato 
com a minha vulnerabili-
dade”. “Me colocou diante 
de uma fragilidade que eu 
mesma não tinha noção. 
O público viu isso e acho 
que isso me humanizou - e 
ser humanizada enquanto 
uma travesti é algo muito 
valioso”, disse.

‘F1: O Filme’. A programa-
ção de cinema da capital 
paulista conta com 11 es-
treias e três eventos sobre 
filme. O destaque vai para 
“F1”, filme sobre a modali-
dade que conta com Brad 
Pitt no elenco e o piloto Le-
wis Hamilton na equipe de 
produção. O longa retrata a 
volta de um piloto de For-
mula 1 aposentado para o 
mundo do automobilismo.

ESTUDO. Whindersson 
Nunes revelou que, desde 
que passou por uma inter-
nação em uma clínica de 
reabilitação no início de 
2025, virou alvo de atenção 
de profissionais da saúde 
mental. “Parece que sou 
um tipo de experimen-
to. Vários profissionais da 
área da mente têm ido às 
minhas apresentações. Me 
sinto parte de uma pesqui-
sa viva sobre comporta-
mento humano”, contou.

“Você é o meu 
tempo e o meu 
Rei! Você me cura 
e me emociona”. 

Preta Gil em homena-
gem no aniversário de 
Gilberto Gil.

K
aty Perry e Orlando 
Bloom se separaram 
após quase 10 anos 
juntos. Os dois se co-
nheceram em 2016, 

durante uma festa pós-Globo de 
Ouro. Uma fonte deu mais deta-
lhes sobre o término à Us Weekly 
nesta quarta-feira (25). De acordo 
com a fonte, a cantora está alivia-
da por não enfrentar o divórcio. 
“Não há conflitos no momento. 
Katy está chateada, é claro, mas 
aliviada por não ter que passar 
por outro divórcio, já que aque-
le foi o pior momento da vida 
dela”, destacou. Na entrevista, 
confirmou que o relacionamen-
to dos famosos estava “tenso há 
meses”. Ainda, sugeriu que o tér-
mino estava “acontecendo há 
muito tempo”. Katy Perry tem 
priorizado sua turnê “Lifetimes” 
em meio à separação.

KATY PERRY E ORLANDO BLOOM  
Casal separa após 10 anos
Segundo uma fonte, 

Katy e Orlando Bloom 

têm morado em casas 

diferentes desde que 

ela começou os shows 

da turnê ‘Lifetimes’

Banda fará shows no Brasil
O trio norte-americano Imagine Dragons confirmou três 
shows no Brasil na manhã desta quinta-feira (26). As apre-
sentações, que foram anunciadas pela produtora Live Na-
tion, acontecem em outubro, em Brasília, Belo Horizonte e 
São Paulo. As vendas começam na próxima quinta-feira (3), 
pela tiqueteiraTicketmaster, para as três apresentações. Há 
ingressos a partir de R$ 490 (inteira). Haverá uma pré-venda 
para clientes Santander Select e Private, a partir das 13h de 
terça (1º). No dia seguinte (2), as vendas serão abertas para 
demais clientes do banco por 24h.

Lançamento
O single “Surpresa Boa”, do Mi-
xdgroove, chega às plataformas 
nesta sexta-feira (27) e ganha um 
clipe no domingo (29). Leve e en-
volvente, a faixa conta com a par-
ticipação de peso de Carlos Bala, 
baterista que acompanhou Dja-
van por anos. O artista também 
fará um show especial de lança-
mento na mesma data, no Estú-
dio Forno, a partir das 19h30, com 
ingressos à venda pelo Sympla.

Cor dos olhos
Andressa Urach revelou que está 
enfrentando fortes dores após 
passar por uma cirurgia ocular 
estética na França. Ela mudou, 
de forma definitiva, a cor de seus 
olhos para verdes.”Meus olhos 
estão doendo bastante, muito. Já 
estou praticamente arrependida 
de ter feito. A dor não tem igual, 
vocês não têm ideia. Chegando 
no Brasil, vou procurar um mé-
dico. Orem por mim!”, disse ela.

Oscar convida Fernanda Torres para votar
Fernanda Torres, atriz do vencedor do Oscar de melhor filme internacional “Ainda Estou 
Aqui’, foi convidada a se juntar à equipe da Academia de Artes e Ciências Cinematográficas 
e se tornar uma das novas votantes da premiação. Junto dela, os brasileiros Gabriel Mascaro, 
diretor de “O Último Azul”, a diretora Daniela Thomas, que assinou os filmes “Terra Estran-
geira” e “Linha de Passe” ao lado de Walter Salles, e o ator e cineasta Daniel Filho, de filmes 
como “Os Cafajestes” e “Boca de Ouro”, também receberam convites. O anúncio foi feita 
nesta quinta-feira (26) pela organização da Academia, que convidou 534 profissionais a se 
juntarem à votação do maior prêmio do mundo do cinema.
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